



～しかコーチから～

すずらん保育園の皆さん、サッカー教室楽しかったかな～？  
鬼ごっこ・ボール遊びは楽しかったかな？  
ボールとたくさん遊んでくれてとても嬉しかったよ(^o^)

これからもみんなで楽しくお外でたくさん遊んでね(\*^。^\*)  
元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってください！



～先生から～

記入者 雨宮 先生

ゲームを取り入れながら、ボールやサッカーに親しめるよう活動していただき、子ども達もとても生き生きと体を動かしていました。

記入者 金澤 先生

終了後も、「次はいつ？」と楽しみにする子どもが多かったです。日頃の保育の中でも、子どもたちとサッカーを楽しみたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会